

L'administration Trump révisé la politique des États-Unis à l'égard de Cuba



La Havane, 4 février, (RHC/PL).- Sean Spicer, porte-parole de la Maison Blanche, a indiqué ce vendredi que l'administration Donald Trump est en train de réviser la politique des États-Unis à l'égard de Cuba.

Selon le porte-parole de la Maison Blanche cette analyse se centrerait sur la question des droits humains dans le cadre d'un engagement envers les citoyens du monde entier.

C'est la première fois que la Maison Blanche fait mention officiellement de Cuba après l'investiture de Trump à la présidence des États-Unis, le 20 janvier dernier.

Cuba et les États-Unis ont adopté 22 instruments bilatéraux, dont des accords, des traités et des mémorandums d'entente, depuis le 17 décembre 2014, date à laquelle les présidents de Cuba et des États-Unis, Raul Castro et Barack Obama annonçaient le rétablissement des relations diplomatiques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120603-ladministration-trump-revise-la-politique-des-etats-unis-a-legard-de-cuba>



Radio Habana Cuba